



Vizepräsident: Ernst Eber

Univ.-Prof. Dr. Ernst Eber wurde von der Österreichischen Gesellschaft für Pneumologie zum Vizepräsident gewählt.

Vizepräsident der ÖGP

Im Rahmen der Jahrestagung 2017 der Österreichischen Gesellschaft für Pneumologie (ÖGP) wurde Univ.-Prof. Dr. Ernst Eber, Vorstand der Univ.-Klinik für Kinder- und Jugendheilkunde und Leiter der Klinischen Abteilung für Pädiatrische Pulmonologie und Allergologie und des CF-Zentrums der Med Uni Graz, zum neuen Vizepräsidenten gewählt. Die Jahrestagung stand unter dem Motto „Lunge unterwegs – Reise, Sport, Rehabilitation, Lunge in Extremsituationen“. Hochkarätige, nationale und internationale ExpertInnen präsentierten neueste Erkenntnisse und Ergebnisse rund um das Tagungsthema „Lunge unterwegs“, sowie „Kernthemen“ wie COPD, Allergie und Umwelt, Asthma, Cystische Fibrose, Pulmonale Hypertension, Interstitielle Lungenerkrankungen und Bronchuskarzinom aus verschiedenen Perspektiven.

Wir gratulieren recht herzlich!



